



## Georges Ibrahim Abdallah enfermé depuis plus de 38 ans en France pour avoir lutté pour une Palestine libre !

### Qui est Georges Ibrahim Abdallah ?

C'est un militant arabe révolutionnaire communiste libanais, détenu depuis plus de 38 ans en France à la prison de Lannemezan. Il rejoint dès les années 1970 le Front Populaire pour la Libération de la Palestine (FPLP), organisation principale de la Résistance Palestinienne. En 1978, l'invasion sioniste du Liban et les massacres massifs par l'armée israélienne dans les camps de réfugiés palestiniens vont fortement marquer son engagement militant. En 1981, avec des camarades, majoritairement des femmes, Georges cofonde une organisation : les Fractions Armées Révolutionnaires Libanaises (FARL).

Leur projet politique anti-impérialiste consiste à ne plus se contenter de résister aux attaques impérialistes mais à riposter et à ramener sur le sol occidental les guerres que subissent les peuples du Proche Orient. Les FARL décident d'attaquer en France des personnalités politiques qu'ils estiment responsables de la guerre au Liban.

Suite à un montage judiciaire, il est arrêté en 1984 à Lyon et condamné à 15 ans. Il est donc libérable depuis 1999. Malgré cela ses nombreuses demandes de libération conditionnelle ont été rejetées suite aux pressions des États-Unis. Mais c'est surtout l'impérialisme français, soutien d'Israël, qui veut le maintenir en prison coûte que coûte.

### L'État français est un état impérialiste

La France, que l'on sait complice, soutient très activement la politique d'apartheid menée depuis plus de 70 ans par Israël. Elle se retrouve ainsi à pratiquer ce que l'on nomme une « vengeance d'état » ; en maintenant un prisonnier politique en détention depuis plus de 38 ans. Elle prouve notamment que la machine carcérale et judiciaire est un outil puissant qu'elle détient entre ses mains pour détruire socialement des personnes et des idées hostiles à sa domination. C'est principalement les classes populaires et/ou issue de l'immigration qui en font les frais.

**JUSTICE EN PALESTINE !  
LIBERTÉ POUR GEORGES ABDALLAH !**

Plus d'infos sur : [palestinevaincra.com](http://palestinevaincra.com) et [liberonsgeorges.samizdat.net](http://liberonsgeorges.samizdat.net)

## Réseau d'Entraide Vérité Justice

Aujourd'hui le Réseau d'Entraide Vérité et Justice, parmi d'autres collectifs en lutte, fait bloc, contre le racisme, les violences, et crimes d'État. Le Réseau d'Entraide Vérité et Justice, est un ensemble de collectifs d'ici et là-bas. Antifascistes, de familles de victimes tuées par la police, la gendarmerie. Des personnes mutilées et blessées par la police, des familles qui ont perdu un proche tué en prison, ou suite à des disparitions forcées. Ensemble, nous résistons, face aux douleurs infligées par l'État. Nous n'avons pas attendu la médiatisation, pour constater que la police, la gendarmerie, la prison, violent, mutilent, blessent et tuent !

Nos collectifs, ce sont des personnes endeuillées, blessées, mutilées mais résignées à lutter contre ces gouvernements séparatistes, qui cherchent à nous anéantir par leurs discours nauséabonds, leur politique, leurs lois liberticides, depuis tant d'années en France. N'oublions pas les crimes racistes dans le sud de la France de l'été 1973, les crimes racistes et policiers des années 80 et 90.

Les lois sécuritaires, racistes, sexistes, liberticides, ont justifié l'augmentation des moyens des forces de police. En les armant davantage, les privilégiant davantage ! Face à une population de plus en plus criminalisée, contrôlée, fichée, opprimée, précarisée. Malheureusement, pour nous, le danger ne se résume pas à l'extrême droite, ni à quelques individus politiques mal intentionnés, racistes, sexistes, homophobes, xénophobes. Notre oppresseur, depuis toujours, c'est le système capitaliste, colonialiste, impérialiste, patriarcal !

Les lois sur l'immigration, renforcent les répressions aux frontières, et dans les états qui les érigent. Blessant, laissant mourir des personnes exilées, dont beaucoup viennent de territoires occupés par l'armée française, ces multinationales, qui pillent et exploitent ici et là-bas !

Les lois pénitentiaires, renforcent la répression, le contrôle et l'enfermement des personnes détenues, dans des conditions dégradantes et inhumaines. Criminalisées, précarisées et jugées par un État, dont les agents tuent aussi sous silence, à l'intérieur des prisons ! Dévoiler les mensonges, dénoncer l'injustice et exiger réparation, c'est aussi le combat que mènent dignement de nombreuses familles de détenues tuées, ainsi que leurs proches.

N'oublions pas les lois islamophobes, qui renforcent le racisme d'État, ainsi que le sexisme, en stigmatisant les femmes voilées, les personnes musulmanes...Construisant avec véhémence et sans répit, l'image d'un ennemi intérieur qui ne serait rien d'autre que l'étranger, l'envahisseur, le violeur, l'assassin.

Nous ne sommes pas dupes ! Nous savons qui assassine, viole, blesse, mutilé et enferme ! Nous savons qui est notre ennemi, celui qui, armé et dangereux, produit du racisme, fait monter le fascisme, violente, ment et menace, chaque jour et chaque nuit, partout où la résistance se construit. Tant de vies brisées, de vies volées ! Tout notre soutien, notre force et notre amour, aux familles endeuillées, qui marchent ce jour à Lyon, aux familles des blessés et mutilés, dont les dates commémoratives ou de blessures approchent.

Nous demandons réparation et justice. Nous le répétons, nous savons qui assassine, viole, mutilé et blesse ! Ensemble, solidaires, et déterminés, face à ce système agressif et corrompu, le Réseau d'Entraide Vérité et Justice, soutient la volonté de faire bloc. Contre la fascisation, où qu'elle se trouve, dans l'État ou les partis. Nous ferons bloc avec les personnes luttant ici, là-bas, en bas à gauche, face à cet ennemi commun. Justice et Vérité pour toutes les personnes assassinées, discriminées, exploitées, blessées et mutilées !

**Ni oubli, ni pardon !  
Pas de Justice, pas de Paix !**

Extrait de "Déclaration du Réseau Entraide Vérité et Justice. Marche contre le racisme du 27.11.2021"